

¿Qué Pasa con el MIR?

En la situación política planteada luego del asesinato de Edmundo Pérez Zujovic, la posición del MIR luce singularmente paradójica. Por una parte, el MIR ha mantenido una actitud de apoyo al Gobierno del Presidente Allende. Por otra, se deja las manos libres para hacer su propia política de acción directa. Ejemplo son las innumerables tomas que ha protagonizado en los campos del sur.

Esta última política entra en contradicción con los planes del Gobierno y con recomendaciones explícitas del Presidente Allende.

A raíz del crimen de Edmundo Pérez el Partido Comunista entregó una declaración, donde si bien se liberaba al MIR de toda responsabilidad en este hecho, se reconocía que muchas de sus actuaciones no eran congruentes con la línea gobiernista. Posteriormente "El Siglo" publicó un editorial emplazando a la organización extremista. Se decía allí que las tomas y otras acciones desvinculadas de las directivas de Gobierno no podían considerarse como actos favorables a la política de la Unidad Popular. Y se conminaba al MIR a definirse claramente.

Los miristas de Concepción han dado ahora una nueva demostración de su doble táctica. En panfletos pegados en el campus de la universidad penquista llaman a respaldar al Gobierno contra la sedición. Este respaldo, empero, aparece postulado como una movilización popular armada.

En las horas que vive el país, atendidas las expresiones del Presidente Allende y la declaración del Partido Demócrata Cristiano, la actitud del MIR es una flagrante provocación contra la paz social. Ciertamente no se contribuye así a la tranquilidad de los ánimos ni se ayuda al Presidente Allende a dar Gobierno a un país unificado.

El emplazamiento del Partido Comunista al MIR es de una oportuna e imperativa vigencia.